

Evo Morales relève que Fidel Castro est l'homme le plus solidaire du monde



Santa Cruz, Bolivie, 15 juin (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé ce dimanche au cours de la séance plénière du Groupe des 77 plus la Chine qui se tient depuis samedi dans la ville de Santa Cruz de la Sierra, que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, est l'homme le plus solidaire qu'il ait connu et il lui a adressé une accolade.

“Fidel est le premier homme solidaire du monde” a souligné le chef de l'État bolivien qui a évoqué une rencontre à La Havane, avant d'accéder à la présidence : « Ils étaient en réunion : Daniel Ortega (président du Nicaragua), le frère Hugo Chávez (président défunt du Venezuela) et Fidel expliquait quelque chose à Hugo et il lui disait qu'à travers l'Opération Miracle en Amérique Latine, 100 000 personnes recouvreraient la vue gratuitement ».

“Je ne pouvais pas comprendre comment 100 000 Latino-américains allaient être opérés de la vue gratuitement. Pour moi c'était quelque chose d'impossible » a signalé Evo Morales qui a rappelé que grâce à cette solidarité du peuple cubain, rien qu'en Bolivie, plus de 100 000 personnes ont été opérées de la vue à travers l'Opération Miracle ».

« C'est pourquoi j'arrive à la conclusion que Fidel et son peuple et son gouvernement sont les plus solidaires du monde. Nous, Boliviens et Boliviennes, nous n'oublierons jamais cela. Cela explique le grand respect que nous éprouvons envers le peuple cubain » a enfin souligné Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25861-evo-morales-releve-que-fidel-castro-est-lhomme-le-plus-solidaire-du-monde>



Radio Habana Cuba